

Das erste Glace: Banane in Blau

Am Ostersonntag war es endlich soweit. Andy und Ursi Ulrich servierten, bei perfektem Wetter, die ersten Gelati-Kugeln in der neuen Gelateria in Muri. Und stellten dabei gleich einen Rekord auf.

Bananengeschmack – doch nicht etwa in Gelb, sondern in Blau. Bereits die erste Kugel Glace hatte es in sich: eine spezielle Eigenkreation von Andy Ulrich. Am Ostersonntag konnte er mit seinem Team die ersten Schleckmäuler in seiner neuen Gelateria bedienen, nun zwischen Post und Raiffeisenbank Oberfreiamt. Vorerst noch in einem Provisorium. Und dabei stellte die Gelateria gleich am allerersten Tag am neuen Standort einen Rekord auf: Nie hat sie in all den Jahren am alten Standort mehr Gelati verkauft als am letzten Ostersonntag. «Wir sind überglücklich, dass alles so wunderbar geklappt hat und wir bei strahlendem Wetter diese gelungene Eröffnung feiern durften», sagt Ulrich.

Es war ein Wettlauf gegen die Zeit. Rückblende: Wegen der Umnutzung des bisherigen Standorts musste für die beliebte Gelateria ein neuer Standort gefunden werden. Ein erster Anlauf - Verlegung in den Klosterhof – scheiterte. Da sprangen zwei Murianer Institutionen in die Bresche. Die Raiffeisenbank Oberfreiamt und die Haus und Raum AG boten Andy und Ursi Ulrich einen neuen Standort an. Gesagt, getan. Das Ziel der Beteiligten war ehrgeizig: «An Ostern wird eröffnet!» Tausend Dinge waren zu erledigen, von der Baubewilligung bis zur Beschaffung eines provisorischen Verkaufsraums mit Energieversorgung und Wasser. Aber es gelang. Und die Glace-Hungrigen standen Schlange. «Nur weil alle involvierten Partner termingerecht und zuverlässig gearbeitet haben, konnten wir zum geplanten Zeitpunkt eröffnen und damit optimale Voraussetzungen für den Weiterbestand der Gelateria schaffen», sagt Marlies Laubacher, Geschäftsführerin der Haus und Raum AG.

Nächste Schritte: Wein-Bar und Bure-Märt

Nicht allein mit der Gelateria soll dem Swisscom-Gebäude im Herzen Muris neues Leben eingehaucht werden. Wie das Graffiti des Murianer Künstlers Pirmin Breu zeigt, wird das Provisorium einer definitiven Lösung weichen. Eine Wein-Bar ist in Planung, und bald wird an Samstagen der RAIFFEISEN Bure-Märt auf dem Platz vor dem Gebäude Gelegenheit bieten, direkt aus der Hand von Bauern der Umgebung landwirtschaftliche Produkte zu kaufen. Es finden bereits Gespräche mit Anbietern statt. Zur Freude von Marc Jordan, Vorsitzender der Bankleitung Raiffeisenbank Oberfreiamt: «Mit dem RAIFFEISEN Bure-Märt möchte ich unter anderem Kunden und Produzenten zusammenbringen sowie – wenn immer möglich – auf die Plastikverpackungen beim frischen Gemüse verzichten. Einfach mehrfach Wertvolles für die Region Muri schaffen.»



Andy Ulrich serviert die ersten Kugeln Glace aus dem Provisorium. An Ostern hat die Gelateria an neuem Standort zwischen Post und Raiffeisenbank Oberfreiamt eröffnet.



Marc Jordan (Vorsitzender der Bankleitung Raiffeisenbank Oberfreiamt), Marlies Laubacher (Geschäftsführung Haus und Raum AG) und Andy Ulrich (Inhaber Gelateria) geniessen die allerersten Kugeln Glace, serviert aus der neuen Gelateria.

Haus und Raum AG
24. April 2019